

EU unterstützt Allgäuer Bäcker mit 60 000 Euro

Kempten Einen Förderbescheid in Höhe von 60 000 Euro hat der neue Verein „Der Allgäuer Bäcker“ bekommen. Wie berichtet, ist das Ziel der Initiative, auf handwerkliche Art althergebrachte Backweisen mit hochwertigen Zutaten und langen Teigreifezeiten beizubehalten. Dieses Konzept hat die Aktionsgruppe Regionalentwicklung Oberallgäu und das Landwirtschaftsamt Kempten als zuständige Stelle für das EU-Förderprogramm Leader überzeugt. Landwirtschaftsamtchef Dr. Alois Kling und Bruno Bernhard von der Bewilligungsstelle übergaben den Bescheid an Vereinsvorsitzenden Erwin Weber und Initiator Thomas Baustetter. Durch die Anerkennung als Partner der Marke Allgäu sei sichergestellt, dass die Rohstoffe soweit möglich aus dem Allgäu und der Umgebung stammen und die Mitarbeiter der Bäckereien einen fairen Lohn erhielten. (az)